





La Diputación ha designado al efecto á los señores Urquijo, San Pelayo, Ampuero y otros dos diputados por el distrito de Durango.

Bellas Artes

En la misma sesión de la Diputación se ha dado cuenta de una solicitud del Ayuntamiento de Bilbao para que elvase la subvención de 100.000 pesetas acordada para la exposición de Arquitectura que se ha de celebrar en esta villa durante el verano próximo.

Noticias diversas

El picador Alcarra, que fué herido en la novillada de ayer, ha experimentado mejoría que le ha permitido salir del hospital.
—Ha llegado á esta villa el director de "El Imparcial" de Buenos Aires señor Curial.

El correspondiente

Madrid

Primera conferencia

Madrid 23 (6 tarde.)
Reunión

En una de las sesiones del Congreso se ha reunido esta tarde Junta directiva de la Comisión del monumento á Alfonso XII, bajo la presidencia del señor Canalejas.

La reunión ha tenido por objeto el examen de varios asuntos relacionados con la combinación de las obras de dicho monumento.

Declaraciones del señor Nocedal

El jefe del integrismo ha dado á conocer interesantes declaraciones con motivo de la proximidad de la anunciada asamblea integrista.

Sigün el señor Nocedal la actitud, programa y tendencias del integrismo, despues de la asamblea serán, las mismas que hasta el presente.

Ha negado el ilustre diputado por Pamplona que se trate de desistir de la publicación de "El Siglo Futuro" para en su lugar fundar un nuevo gran diario como órgano del integrismo.

Ha dicho el señor Nocedal que la serie de artículos de "Razón y Fé" ha producido los provechosos resultados que se esperaban, y que en virtud de éstos se han establecido corrientes de simpatía entre carlistas é integristas, simpatía que indudablemente acabará por llevar á dichos organismos políticos á una completa unión.

Respecto á la tendencia á aproximarse á los regionalistas, el señor Nocedal cree que tanto sus amigos como los carlistas, prescindirán de aquéllos si continúan acentuando su actual inteligencia con los republicanos.

La situación política

Regreso de Romanones.—Consejo de ministros.

Ha llegado el conde de Romanones. En la estación esperaban al ministro numeroso elemento oficial, muchísimos amigos políticos y particulares, y los señores Moret, Gasset y Concas.

El conde fué objeto de un entusiasta recibimiento. Al apearse del coche sonaron muchos aplausos y algunos vivas.

En uno de los salones de la estación, celebraron un rápido cambio de impresiones los señores Moret y ministro de la Gobernación.

Romanones viene muy satisfecho de su expedición á Cataluña; tanto más cuanto al llegar á la Ciudad Condal creyó que iba á fracasar en el objeto que se había propuesto, al ver el aislamiento en que intentaron dejarle los catalanistas y los republicanos.

Después, renacieron los optimismos del ministro al observar que la conjura desaparecía, y que los diputados de uno y otro partido acudían al despacho del conde á pedir la implantación de las reformas que se juzgan más indispensables para la prosperidad y desarrollo de los intereses de Cataluña, y á facilitar al ministro medios de hacerse completo cargo de las principales cuestiones que más hondamente afectan á la tranquilidad del pueblo catalán.

Satisfizo mucho al ministro oír de labios de caracterizados regionalistas la declaración de que el problema catalán es un problema confuso, aún para ellos mismos.

El conde ha expuesto que en el Consejo de ministros que ha de celebrarse esta tarde, dará cuenta de su viaje á sus compañeros de ministerio, y si tiene tiempo para ello, explicará con sus impresiones, las reformas más indispensables que hay que llevar á cabo en la región del Principado.

Por lo anteriormente dicho comprenderáse que el Consejo de ministros de hoy es esperado con cierto interés por la gente política.

Á las cinco de la tarde han comenzado á acudir á la Presidencia todos los ministros.

Uno de los primeros en llegar fué el Sr. García Prieto, que, dijo, no llevaba asuntos de importancia al Consejo y que, terminado este pensaba salir para Astorga, su pueblo natal, á pasar unos días.

Los señores Luque y Concas llevan á la aprobación del Consejo varios expedientes relativos á adquisición de material.

El duque de Almodovar, á pesar de hallarse bastante mejorado de su enfermedad, no asistirá á la reunión ministerial.

La "Nautilus"

En el ministerio de Marina se han recibido despachos anunciando que la corbeta "Nautilus" escuela de guardias marinas ha llegado sin novedad alguna á las Islas Barbadas.

PARA PAMPLONA

El señor Gasset ha redactado una real orden sobre creación de paradas semanales en distintas Granjas de experimentación estableciendo una de ellas en Pamplona.

Se preceptúa en dicha disposición que sean de cuenta de los ayuntamientos interesados los gastos de instalación y manutención de ganados afectos á dichas paradas.

Además de las referidas establecerán paradas móviles que acudirán periódicamente á distintas comarcas situadas lejos de las paradas fijas.

En favor de Boado

También ha recibido el señor Gasset una R. O. creando un campo de experimentación y cultivo en el pueblo de Boado (Salamanca).

Este campo constituye una de las varias mejoras que tenían inútilmente solicitadas los vecinos de dicho pueblo, antes de ofrecerse al gobierno de la Argentina para su total y completa emigración de España.

En la disposición con que el Sr. Gasset ha comenzado á satisfacer las justas aspiraciones de aquel pueblo, se conceden 16.742 pesetas para los gastos de instalación del referido campo, y adquisición de maquinaria.

En honor de su guardia

Al entierro del infortunado guardia de Vigilancia Clarós, que se verificará mañana, asistirán representaciones de los partidos monárquicos y el alcalde y gobernador civil de Madrid.

Presidirá el duelo el conde de Romanones.
La empresa de servicios fúnebres "La Funeraria" ha regalado el ataúd que han de encerrar los restos del desgraciado agente.

El idilio régio

Telegramas de Cowes comunican que ayer don Alfonso y la princesa Victoria Eugenia oyeron misa á bordo del "Giraldus".

Más tarde el Rey almorzó en Osborne, saliendo luego á visitar varios edificios notables de dicha ciudad.

Hoy visitará don Alfonso la Escuela Naval y astilleros de Portsmouth.

Instrucción militar

Se ha dispuesto que los reclutas últimamente incorporados á los cuerpos de esta corte y cantones próximos verifiquen ejercicios de instrucción en los campos de Carabanchel.

Proyéctase que estos ejercicios sean más amplios que los que hasta ahora venían celebrándose en los campos de los alrededores de Madrid, tomando parte en aquellos mayor número de individuos.

Estas nuevas prácticas militares celebraránse cada ocho días, alternativamente, por todos los cuerpos de la corte y cantones militares más cercanos.

Notas extranjeiras

Más terremotos

Londres.—Telegramas de Valparaíso dan cuenta de que alguno de los varios volcanes que existen en la cordillera de los Andes, dan muestras de actividad, comenzando á arrojar gran cantidad de lava.

En la importante ciudad de Mendoza se ha registrado un ligero sacudimiento terrestre.

Hasta ahora no han ocurrido desgracias, pero el vecindario muéstrase intranquilo.

En California

San Francisco.—La situación ha mejorado. Comienza la reconstrucción de los edificios.
Los bancos han establecido oficinas provisionales donde continuar los trabajos y las operaciones.

Incansablemente siguen llegando socorros en metálico, provisiones y agua.

Los mineros

Leis.—Sigue sin resolver la huelga minera.
Ayer, los huelguistas colocaron un cartucho de dinamita en un paso á nivel.

El explosivo hirió á dos obreros.
Las tropas realizan detenciones y tratan de impedir á toda costa que los partidarios «enragés» de la huelga cometan coacciones sobre los mineros que en gran número acuden de nuevo al trabajo.

La situación sigue siendo comprometida.

De provincias

Fiesta catalana.—El problema del hambre.

—Trenes tiroteados.

Barcelona.—Con la brillantez acostumbrada se ha celebrado la fiesta de San Jorge, patrón de esta Audiencia Territorial y de Cataluña.
El edificio de la Audiencia se ha adornado, según costumbre.

Con tal motivo hoy han estado de vacaciones los centros judiciales.

Talavera.—La escasez de trabajos, de una parte y de otra determinados efectos de la propaganda socialista, han dado origen á una numerosa manifestación obrera, que, en actitud amenazadora acudió al Ayuntamiento en demanda de pan ó trabajo.

El alcalde, en vista de los tonos alarmantes con que la manifestación se presentaba, avinose á conferenciar con una comisión.

Resultado de dicha entrevista fué el acuerdo de ponerse en inteligencia con la "Tómbola benéfica" y repartir bonos de una peseta, con la obligación de que los tenedores de dichos bonos trabajen en obras municipales.

De momento quedó conjurado el conflicto que amenazaba estallar.

Castellón.—El director de la Compañía de ferrocarriles de Aragón á Valencia, ha oficiado al gobernador que recientemente fué tiroteado un tren en las proximidades de Segorbe, resultando herido de un balazo el maquinista.

El bárbaro suceso se repite con frecuencia en el indicado punto, por lo que el referido director ha pedido á la primera autoridad de la provincia, extreme la vigilancia en el referido sitio y procure evitar tan bárbaros atentados.

Bolsa de Madrid

COTIZACIÓN OFICIAL COMPARADA
Dia 21 Dia 23

Table with 4 columns: Description, 21/05, 22/05, 23/05. Includes entries for Deuda perpetua, Idem fin de mes, Idem fin próximo, Deuda amortizable, Acciones del Banco de España, Id. de la C. A. de Tabacos, Azucareras preferentes, etc.

En el Corro

Después de la hora oficial para las operaciones de Bolsa, se han hecho varias en el Corro, cotizándose el Interior á 81'95 el id. Fin próximo á 00'00, los francos á 15'35, las libras á 28'98 y el amortizable á 100'90.

ENCHETA.

Segunda conferencia

Madrid 23 (11 noche.)

Los consumos

Hoy ha tenido una reunión la comisión extraparlamentaria que entiende en la supresión ó conversión del impuesto de consumos.

El presidente señor Navarrosreverter presentó una extadística acerca de la tributación.

Estudiáronse luego algunos informes acerca de los diversos grupos de la producción nacional y se acordó que las otras subcomisiones se reunan también en la semana próxima.

La comisión tiene muy adelantados sus trabajos, y es de esperar que la labor que ha realizado y que está realizando sea fructifera.

El Consejo

Terminado el Consejo de ministros se nos ha facilitado la siguiente nota oficiosa:

El ministro de la Guerra presentó varios expedientes relativos á la adquisición de víveres y material de guerra para las plazas de África.

El de Hacienda presentó la correspondiente autorización para conceder un crédito de 2 millones 900.000 pesetas para el ministerio de Fomento con destino á construcciones públicas.

El Consejo estudió la manera de evitar la concesión de estos créditos, y se acordó formular presupuestos holgados.

A continuación se habló del viaje del conde de Romanones á Barcelona.

El ministro de la Gobernación dió cuenta de su viaje y de las impresiones que ha adquirido despues de oír las peticiones de todas las entidades que representan las fuerzas vitales del país.

El Consejo expresó su satisfacción por la acogida que el pueblo de Barcelona dispensó á uno de sus miembros, y por la sinceridad con que ante él formularon peticiones en orden al progreso de la región catalana.

Se acordó que el conde de Romanones concrete en una memoria todos los deseos, todas las aspiraciones de los catalanes.

En el Consejo se habló de la conveniencia de estos viajes oficiales por ser de grande conveniencia para la nación, como lo demuestran los provechosos que á Canarias ha producido el viaje del Rey á aquellas islas, el del ministro de Fomento á Andalucía y ahora el del conde de Romanones á Barcelona.

El Gobierno está dispuesto á atender cuantas peticiones se hagan siempre con justicia.

Acordóse por unanimidad publicar el decreto levantando la suspensión de las garantías constitucionales en la ciudad condal.

También se acordó publicar en la "Gaceta" en el mismo día el levantamiento de garantías y el proyecto de jurisdicciones con la R. O. de interpretación.

Hablaron también en el Consejo de la fiesta del 2 de Mayo en Bilbao, acordándose que este año se celebre dicha fiesta con más esplendor que en otros años.

El ministro de Fomento presentó su proyecto sobre los pósitos, base del crédito agrícola.

Presentóse también una exposición de los navieros pidiendo la modificación de los aranceles y el abanderamiento de los buques.

El ministro de la Guerra anunció un concurso para premiar con 1.000 pesetas la mejor salutación en prosa ó verso á la bandera española.

La salutación que se premie será impresa y se repartirá entre los niños de las escuelas para que la aprendan.

Comentarios

Es objeto de muchos comentarios la nota oficiosa del Consejo de hoy.
Una memoria
El Presidente del Consejo de Ministros repartirá entre los ministros la

LA ACTIVIDAD. SOCIEDAD ANÓNIMA DE CRÉDITO Y SEGUROS. PAMPLONA. Además de los contratos por pólizas del Seguro Infantil, Seguros de Vida, Plazo fijo, Rentas vitalicias inmediatas y diferidas, Seguros de males, etc., etc., esta Sociedad admite imposiciones de capitales, abonando á los imponentes: Por imposiciones de un año, el 5 por 100 anual. Id. de seis meses, el 4 por 100 " Id. de tres meses, el 3 por 100 " Id. á la vista, el 2 por 100 "

memoria impresa del viaje del Rey á las islas Canarias.

Indulto denegado

En el Consejo de ministros celebrado hoy se ha denegado el indulto solicitado por la Audiencia de Badajoz para el reo de Loberas.

Los ganaderos

El miércoles se reunirán los ganaderos para tratar de diversos asuntos de interés general.

A esta reunión asistirá el ministro de Fomento señor Gasset.

Una sesión

El gobernador civil ha abierto y presidido la sesión de la Diputación provincial.

El señor Ruiz Jimenez manifestó que no permitiría que se tratase en la sesión de ningún asunto que no figurase en el orden del día.

La sesión se deslizó tranquilamente sin que hubiera ningún incidente, cosa muy difícil de evitar en sesiones anteriores.

Lerroux

El diputado republicano don Alejandro Lerroux ha adquirido casi todas las acciones del periódico republicano de Barcelona "El Progreso."

Dicese también que el señor Lerroux piensa presentarse diputado por Zaragoza, renunciando el acta de Barcelona.

Todo esto es objeto de muchos comentarios entre los republicanos.

De madrugada

Los socialistas

Madrid 24 (1'50 madrugada). Una comisión de socialistas presidida por Pablo Iglesias ha visitado al señor Moret para anunciarle la celebración de la fiesta del 1.º de Mayo, y pedirle que el Gobierno no ponga obstáculos á su celebración.

También le han pedido que en los aranceles se rebaje la tributación correspondiente á los artículos de primera necesidad.

El señor Moret recibió muy afablemente á los socialistas, y les manifestó que el Gobierno atenderá todas las peticiones que formulen siempre que sean justas.

Los socialistas salieron muy satisfechos del recibimiento que les dispensó el jefe del Gobierno.

ENCHETA

Farmacia y Droguería En un pueblo de Guipúzcoa se traspa, con muy buen despacho en buenas condiciones. Darán razón en esta Administración. t 8-4 p

Regimiento de Infantería

CANTABRIA NUMERO 39.

Hallándose vacante en este Regimiento una plaza de maestro armero, se anuncia al público, á fin de que los que deseen tomar parte en el Concurso que ha de verificarse el día 26 del actual y hora de las once de la mañana, lo soliciten del señor Coronel primer jefe, por instancia, á la que acompañarán los documentos prevenidos en el Reglamento de Maestros Armeros.

Pamplona 21 de Abril de 1906.—El Comandante Mayor accidental, Manuel Mercader. 3-2

Cemento portland

de la fábrica de Olazaguti, m. el Cangrejo, sacos de 50 kilos 3 pesetas y 75 centimos.

Cal hidráulica de Zumaya, clase superior, saco de 69 kilos, 2 pesetas 60 centimos.

Precios especiales según la importancia del pedido. Envíos á reembolso á correo seguido.

Almacenes y casa junto al muelle mercaderías de salida. Sucursal: Mártires de Cirauqui, 70.—Dionisio Berasain. t 8-6

Junta de Abastos de Fálces

Esta Junta ha acordado vender en pública subasta, que tendrá lugar el día 27 del actual á las once y media de la mañana, las pieles de cabritos y mamantones que como pertenecientes á la misma, resulten hasta el 31 de Julio próximo, advirtiéndose que en la actualidad existen ciento cuarenta pieles de la indicada clase, y que la referida, se celebrará con arreglo al precio fijado y condiciones que obran en la Secretaría de la Junta.

Fálces 20 de Abril de 1906.—El Presidente, Esteban Ibañez. 3-2

HERNIADOS (quebrados)

¿Queréis curar, si es posible, vuestras hernias y en todo caso defender vuestra vida contra los riesgos gravísimos de esa clase de enfermedad? Leed el FOLLETO que acaba de publicar el ortopédico D. JERONIMO FARRÉ GAMELL, pedid luego el parecer de vuestro médico sobre los que en él se aconseja y despues obrad.

Se envía gratis, á quien lo pida á su autor. Puerta del Sol número 9, principal Madrid. s m 16-7

Vino clarete superior

DE ALICANTE Miguel Anecebar tiene el gusto de participar á su numerosa clientela y al público en general, que acaba de recibir una partida de dicho vino, de venta en su almacén, Mayor 55, y en la Alhóndiga quien lo desee.

Agua del Batueco

DE IBERICU

Desde el día 1.º de Mayo se venderá en la calle de Pellerías núm. 2. También se servirá á domicilio. El rematante, José Asuncion. 25 28 29 3-1

Verdadera garantía

Es la que el inventor y constructor de las únicas y verdaderas Cocinas Económicas hace á sus favorecedores, colocando cuantas se le encargan sin exigir su importe hasta tanto que colocadas se hagan en ellas tantas pruebas sean necesarias y que los dueños de ellas queden altamente satisfechos, tanto de sus buenos resultados cuanto de su fortaleza y sobre todo de la gran economía que con ellas se obtiene.

No confundirse y tenga en cuenta el público que las únicas verdaderas Cocinas Económicas son las del SISTEMA ESTEFANIA, las cuales se construyen y venden en Pamplona, calle de San Miguel número 3.

El inventor y constructor, Marcelino Estefania.

Se remiten catálogos gratis al que lo solicite. Hay hornillos portátiles muy económicos y de gran servicio. 15-1 (a)

Ferias en Burqueto

Las antiquísimas ferias pequeñas que todos los años se celebran en esta villa, tendrán lugar en el presente los días 5 y 6 del mes de Mayo próximo, correspondiendo el primer mercado quincenal el doce del mismo mes.

Burqueto 22 de Abril de 1906.—El alcalde, Gregorio Eerro Laspalas. 4-1

Pérdida

de dos lentos sujetos con un cordón; el que los hubiere encontrado se servirá entregarlos Estafeta, 71, segundo piso y se gratificará. 2-1

Camarero

Se ofrece uno de 22 años, con buenos informes para café ú hotel ú casa particular. Darán razón calle Lindachiquiá 20, establecimiento de vinos. 4-1

Monte de Piedad Municipal

DE PAMPLONA

Por la Junta de Gobierno de este establecimiento se ha acordado proceder á la venta en pública subasta, que dará principio á las diez de la mañana del día primero de Mayo próximo, de los objetos procedentes de garantías de préstamo, no cancelados á su tiempo.

Dichos objetos estarán de manifiesto, en el salón destinado al efecto, desde las nueve de la mañana á las dos de la tarde los días veinte y seis al veinte y nueve inclusivos del mes actual, pudiendo sus dueños recuperarlos el día anterior á la subasta antes de las dos de la tarde.

Pamplona 23 de Abril de 1906.—El administrador, Luis M. Iundain. 1-1

Gregorio Sanz

CICLISTAS!

Hago saber á mi numerosa clientela y aficionados en general, que entre otras marcas que represento de bicicletas y motocicletas, me han sido concedidas la "Penguin" y "Alcyon" marcas sin competencia. Están al llegar una buena remesa donde encontrarán bicicletas desde 115 pesetas en adelante; venta de accesorios, cámaras y cubiertas garantizadas por dos años, ventas á plazos y al contado, taller de reparaciones sin igual.

Veloz-Club, Paseo de Sarasate, antes Valencia 36.

Se hallan de venta

150 borregos, para informes dirigirse á don Sebastian Aznarez, en Mélida. 3-1

Labradores

La trilladora "Teré" perfeccionada es nuestro ideal, pues reúne al par que su economía y sencillez, varias reformas introducidas en el modelo presentado el año pasado, y que tanta aceptación tuvo entre las muchísimas personas que el San Fermín de 1905 presenciaron sus pruebas en el ferrial de ganados de la capital.

El modelo número 1 presentado el año último se compone de 4 cilindros y un trillo colgante convenientemente colocado para poderlo graduar á la altura que convenga; revuelve la parva automáticamente y sin recoger, moliéndola sin el empleo de otros trillos y dejando la paja tan suave ó más que si se emplearan otros aparatos.

Su precio 160 pesetas modelo corriente. El modelo número 2 tiene un aumento sobre el anterior de 60 pesetas por llevar las ruedas de los cilindros de acero inglés, construidas para esta casa en el extranjero.

Fueron en tan crecido número los encargos que de ambos números se hicieron en el año último, que fué de todo punto imposible servir á todos los favorecedores, por lo cual se suplica hagan con anticipación los pedidos.

Se construyen toda clase de trillos á precios sin competencia.

Se enviarán catálogos gratis á quien los pida, así como nota de los interesados que se han provisto de dichas máquinas.

Dirección, don Fernando Teré, Biurrun Campanas (Navarra.) Los precios de esta casa se entienden puestos en esta estación. 15-3 (a)

Las heladas de Primavera

Pueden contrarrestarse los desastrosos efectos que éstas producen en el viñedo, árboles frutales, habas, garbanzos y otras plantas, con el empleo de la "Nube artificial Saint-Fons", de fácil manejo y resultados ciertos.

Puntos de venta: "La Navarra Agrícola"; Tafalla, Isidoro Berrio; Puente, Joaquín Agustino; Eneriz, Juan Esparrá. 16-14

Anuncios recomendados

Arriendo de yerbas

La Junta de Yerbas y Monte de esta villa de Cirauqui, arrienda por tiempo de un año, el aprovechamiento de la yerba de seis corralizas...

Doctor Arnal.—Oculista

Más de 30 años dedicados exclusivamente a la curación RADICAL de todas las enfermedades de los ojos...

Droguería

del antiguo dependiente de Castillo ALVARO LOPEZ, POZO-BLANCO 12

Nodriza

Hay una en Arraiza que desea criar en su casa, de cuatro días de leche.

Colegio-Academia

DE HERMANOS MARISTAS Los Hermanos Maristas de la Enseñanza han trasladado su Colegio al Paseo de Valencia núm. 15...

Herrador

Hace falta uno que esté práctico para la villa de Isaba.

La Navarra

Grandes fábricas de jabones superiores y conservas vegetales, montadas con todos los adelantos modernos.

Regimiento Infantería

CANTABRIA NUMERO 39. Vacante en la Sección de Música de este Regimiento dos plazas de músico de 3.ª clase...

Venta de cachorros

Se venden dos cachorros mastines; darán razón en la calle de la Merced 33 primer piso.

Buena ocasión

Hay de venta un precioso coche «Victoria». En el taller de carruajes de don Antonio Labarta en Pamplona informarán.

Para regalos

Se han recibido preciosos objetos de última novedad de París y Berlín. Precios sin competencia.

Iraizoz (Uzama)

Con autorización competente el Concejo de Iraizoz saca a pública subasta la traída de aguas y construcción de dos fuentes, lavadero y dos brevaderos...

Rafia de primera

Recibida directamente de Madagascar una gran partida; precio 105 pesetas los 100 kilos.

Corsetera.—Juana Goñi

Por autorización de los facultativos solo en esta casa encontrarán las verdaderas fajas higiénicas.

Agencia de Negocios

DE SALVADOR GARCIA Habiendo decretado S. E. la Diputación la incompatibilidad de sus empleados...

Portamonedas

El viernes 19 de siete y media á ocho de la noche desde la iglesia de San Agustín hasta el pasadizo de Marina...

CALLICIDA ESCRIVÁ

22 años de éxito creciente! en curación los CALLOS Y DUREZAS. Es incoloro, no mancha. De aplicación sencillísima.

Advertisement for GRESHAM LIFE ASSURANCE SOCIETY, LIMITED. Includes a portrait of a man and text about insurance and life savings.

Advertisement for 'Importante regalo' (Important gift) featuring 'CAPSULAS DE TERPINOL' for various ailments like catarrhs and influenza.

Advertisement for LA CATALANA insurance company, highlighting 38 years of existence and various insurance services.

Advertisement for Chocolates y Cafés Compañía Colonial, featuring '38 recompensas industriales' and 'Cabinet d' Analyses'.

Advertisement for Máquinas para labrar maderas (Machinery for working wood), mentioning the company J. A. PAY & EGAN C.º.

Advertisement for ESPECÍFICOS DEL DR. HUMPHREYS, listing various medicinal formulas for ailments like diarrhea and cholera.

Advertisement for CATARRROS, INFLUENZA, GRIPE, etc., featuring 'CAPSULAS DE TERPINOL'.

Advertisement for 'La Navarra Agrícola', offering agricultural products and services like fertilizers and machinery.

Religious section including 'SANTORAL' (Sainthood) and 'SERVICIO PARROQUIAL DE ENFERMOS' (Parish nursing service).

Table titled 'Estafeta local' (Local post) showing 'VALORES DE NAVARRA' and 'COTIZACION DE AYER' (Yesterday's quotations).

Market news section including 'MERCADO DE CEREALES' (Grain market) and 'REGISTRO CIVIL' (Civil registry).

Recreational section featuring 'PASATIEMPOS' (Puzzles) and 'CHARADAS' (Riddles).